



GROUPE SCOLAIRE
CHARLES LECOUR
OISSERY

CONSEIL D'ÉCOLE DU 11/03/ 2022 À 18 H 30

Étaient présents : *Mesdames* : Boudighaghen, Agadia, Guyon, Petz, Parvedy, Gricourt, Lecomte, Almonecil paulet, Cottard

Messieurs : Damiani, Ragon

Excusés :

I°) Effectifs

Les chiffres actuels pour l'an prochain seraient :

PS : 35, MS : 36, GS : 38 soit 109 en maternelle et CP : 43 CE1 : 44, CE2 : 41, CM1 : 42, CM2 : 47 soit 217 en élémentaire pour un total de 326 élèves pour 13 classes. Soit une moyenne de 25,07, nous n'avons pas de fermeture de classe.

L'année prochaine les écoles de 12 et 13 classes, les directeurs ou directrices seront totalement déchargés.

II°) Sécurité :

Le 27/01/2022 a eu lieu un exercice incendie qui s'est bien déroulé.

Le 10/03/2022 a eu lieu un exercice confinement qui s'est bien déroulé.

Toute l'équipe enseignante, ainsi que la responsable de cantine sont munies d'un boîtier pour déclencher l'alarme attentat.

Point sur le CORONAVIRUS :

Les enfants ont vécu la période la plus difficile jamais connue auparavant, et je tiens à les remercier, pour leur courage, leur capacité d'adaptation impressionnante, et leur sourire malgré tout.

Je tiens aussi à remercier les 98% des parents qui ont subi, sans s'opposer à tous les protocoles sanitaires, surtout lorsque nous sommes passés après les vacances de Noël à J17 d'isolement en intra familial à J0, que nous l'avons appris le dimanche soir avant la reprise en regardant la télévision. Donc MERCI pour tout ce que vous avez fait, mais aussi d'avoir gardé votre enfant s'il y avait un cas positif au sein de la famille, lorsque vous le pouviez, car le virus s'est propagé à une vitesse GRAND V, il a contaminé beaucoup d'enfants en 7 semaines.

Un grand merci aux enseignants, qui ont appelé les parents tard le soir parfois, le week-end pour éviter aux enfants de venir en cours puis de repartir, mais aussi pour les travaux en présentiel et en distanciel envoyés à toutes les familles.

Pour ma part j'ai aussi vécu la pire période qui soit, car aucun enseignant n'a été remplacé, beaucoup d'entre nous avons été touchés, tâche difficile que de faire repartir les enfants le matin avec leur parent, j'ai aussi rempli durant 7 semaines des fiches pour signaler les cas positifs, qui m'ont pris énormément de temps.

Le lundi 14 mars nous passerons au niveau 1 du protocole sanitaire, élèves et enseignants ne seront plus obligés d'avoir un masque, sauf durant les sorties dans les transports, notamment pour aller à la piscine. Si les élèves ou les enseignants veulent le conserver cela est possible.

Si un élève est cas contact il sera fortement conseillé qu'il porte un masque durant 7 jours, de la même façon si un élève est positif, il faudrait qu'il revienne après 7 jours d'isolement avec un masque durant 7 jours.

Les élèves qui seront en contact avec un élève positif, devront faire un autotest à J2 sans attestation sur l'honneur.

Nous allons pouvoir mixer les cycles dans les cours, du CE2 au CM2 les élèves iront dans la cour côté mairie, les plus jeunes, côté stade, tous les élèves auront le droit de jouer ensemble, il n'y aura plus les zones. Les rentrées s'effectueront sur deux portails, celui de la maternelle, et celui de l'élémentaire côté mairie, il n'y aura plus les entrées ni les sorties, côté stade à partir de jeudi 17 mars.

Les HORAIRES d'entrée seront 8h20/8h30, 13h50/ 14h ; pour les sorties 11h50/ 12h et 16h20/16h30 en maternelle, en élémentaire 12h et 16h30.

Si toutefois un cas pas positif est avéré dans une classe il est fortement recommandé de porter un masque durant une semaine, ainsi que pour les élèves ayant été répartis dans la classe en question.

III°) Budget et travaux :

La peinture des puits de lumière a été faite, c'est vraiment très beau et très propre.

La dalle de ciment a été réalisée côté stade, jusqu'à l'entrée de la cour.

Toutes les classes sont munies d'un capteur de CO 2.

Pourrait-on prévoir la peinture des classes H, C et 5 durant les grandes vacances, ce sont les plus abîmées.

- *Mairie : La classe H est prévu cet été c'est certain.*

Un point avait été fait avec Monsieur Savouret il y a deux mois pour tout ce qui manquait en maternelle, il nous avait affirmé que cela serait fait, où en sommes-nous ?

Pour informations il a été demandé : 8 distributeurs à savon, 3 distributeurs à papier WC pour les toilettes du côté des enfants.

Pour les WC adultes en maternelle : un distributeur à savon, un distributeur de serviettes en papier, un distributeur de papier WC, une poubelle fermée, un robinet qui n'arrose pas, un classique sans pile, un abatant de WC.

Ainsi que la livraison des produits de nettoyage ATSEM par période, par le service technique.

Demandes pour lesquelles Monsieur Savouret a donné son accord.

Une demande supplémentaire a été émise en maternelle : il s'agit d'un vestiaire métallique 6 portes verticales pour ranger les manteaux et les sacs des adultes.

- *Mairie : Un agent, (Madame Richet) livrera les produits par période.*

Les distributeurs ont été commandés, cet été Monsieur le Maire a prévu de refaire la salle des ATSEM, pour faire un nouveau bureau aménagé. Monsieur le Maire va regarder au niveau

budget, s'il y a la possibilité d'acheter un vestiaire pour le mettre dans le bureau direction du côté maternelle.

IV°) Vote

Je propose au conseil d'école de voter à main levée, afin que les prochaines élections des parents d'élèves se fassent exclusivement par correspondance, c'est-à-dire par le retour des enveloppes par les élèves comme auparavant ou par courrier postal pour les parents qui ne voient pas leur enfant toutes les semaines, afin qu'il n'y ait plus de permanence du bureau de vote. Toutefois il est envisagé que l'éducation nationale permette un vote électronique, si cela est possible, seriez-vous favorables ?

Ceci prendra effet pour la rentrée 2022/2023.

Résultat du vote par correspondance : oui à l'unanimité

Résultat du vote de manière électronique : oui à l'unanimité

V°) Projets

Une intervention du SMITOM a eu lieu dans 6 classes du CE2 au CM2 sur la consommation responsable, le gaspillage alimentaire et le compostage.

La brigade de prévention juvénile est intervenue en CM 2 pour les dangers d'Internet en CM1/CM2, et CE2/CM2.

Un permis internet sera passé en mars pour les CM 2.

Les classes de CE2 et CE2/CM2 ont bénéficié de l'intervention d'une personne de la MAIF pour une formation au permis piétons, et passeront ce permis le 25 mars.

Le 10 mars 2022 l'école a participé grâce à Nezha Simons, à l'opération la France lit, certains ont pu lire en classe, d'autre en cour de récréation, Mesdames Simons Nezha, Jacqueline Brillet et moi-même avons lu des histoires à certaines classes.

Cette lecture flash offerte sera réitérée chaque mois.

Les évaluations CP de janvier auront lieu du 14 au 18 mars, en effet compte-tenu des effectifs aléatoires durant la dernière période, elles ont dû être reportées.

Des sorties sont déjà prévues pour la fin de l'année.

La kermesse de l'école devrait avoir lieu le samedi 25 juin, nous allons procéder d'une autre manière, il n'y aura pas les danses des élèves, car nous ne savons pas si tous les élèves seront présents en permanence jusqu'à la fin de l'année, en fonction de l'épidémie. Par contre il y aura une exposition de toute l'école d'un objet offert aux parents en fin d'année, dans la cour côté maternelle, et tous les jeux se dérouleront du côté élémentaire, la restauration sera sous préau.

Nous espérons vivement pouvoir faire une kermesse comme « avant » l'année prochaine, et pouvoir nous y préparer correctement.

VI°) Questions des parents retenues

Questions à l'école :

- Est-ce que les problèmes de la photocopieuse sont-ils réglés à l'école ?

-Réponse de Madame Cottard : Oui mais cela a vraiment été très long, la mairie nous a permis de faire des photocopies dans ses locaux.

- Suite à l'événement de cet enfant qui a quitté l'école, y a-t-il une analyse et un travail en équipe réalisé pour comprendre ce qui s'est passé ?

Puis des actions mises en place pour éviter qu'un tel incident se reproduit ?

- Réponse de Madame Cottard : un travail en équipe a été réalisé, les élèves de maternelle voulant aller aux toilettes y vont à deux, mais cela engendre parfois de l'amusement plus important sur le trajet, les élèves y vont très régulièrement en groupe, et lorsque c'est possible un adulte accompagne.

Au niveau des actions mis en place avec la municipalité nous avons réfléchi pour installer un WC vers la classe du fond, mais la tuyauterie ne le permet pas, augmenter la hauteur du grillage, n'est pas envisageable et même dangereux selon les gendarmes.

- Concernant la piscine, quel niveau est concerné ?

-Réponse de Madame Cottard : Les CM2 sont concernés, donc en cascade, les CM1/CM2 et les CE2/CM2, puisque dans le protocole de début d'année nous ne pouvions pas mélanger les classes.

Les CM2 iront du 14 mars au 25 mars, tous les matins.

Les CM1/CM2 du 9 mai au 3 juin deux jours par semaine

Les CE2/CM2 du 13 juin au 1^{er} juillet deux jours par semaine

- Un voyage scolaire est-il envisagé pour les prochaines années ?

Réponse de Madame Cottard : Pas à ma connaissance pour le moment.

- Le LSU est en ligne ? Pourquoi les livrets sont ils encore en format papier ?

-Réponse de Madame Cottard : Certains parents n'arrivent pas à se connecter, car les codes ne sont pas bons, nous n'imprimerons plus, cela sera beaucoup plus écologique, seulement pour ceux qui ne peuvent pas se connecter.

- Y aura-t-il une visite du collègue ?

-Réponse de Madame Cottard : J'attends les informations du principal, Monsieur Rougier.

Le conseil se termine à 19 heures 30.

Corinne COTTARD



Les représentants des parents

